

Le Burundi déclare la fin d'une épidémie de choléra

@rib News, 09/12/2016 â€“ Source Xinhua La ministre burundaise de la Santé Publique et de la Lutte contre le Sida, Josiane Nijimbere, a déclaré vendredi à Bujumbura la fin d'une épidémie de choléra au Burundi. "Maintenant que nous venons de passer plus d'un mois sans notification de nouveaux cas de choléra, nous pouvons déclarer la fin de cette épidémie", a proclamé la ministre burundaise au cours d'un point de presse exclusivement réservé à dresser un état des lieux sur l'épidémie.

Toutefois, la maîtrise de l'épidémie de choléra au Burundi, ne doit pas pousser les Burundais à "crier victoire", a-t-elle mis en garde avant de recommander à ses confrères médecins de rester "vigilants" et de réagir avec "promptitude" en cas de résurgence de l'épidémie. Le 3 août 2016, la ministre Nijimbere avait déclaré officiellement l'existence d'une épidémie de choléra au Burundi. Les premiers cas étaient enregistrés dans les collines burundaises entourant le chef-lieu de la commune Kabezi relevant de la province sanitaire de Bujumbura à partir du 27 juillet 2016. L'épidémie de choléra s'est vite étendue en Mairie de Bujumbura (au niveau de ses districts sud, nord et centre), ainsi que dans les communes de Bugarama et de Nyanza-lac, relevant respectivement des provinces sudistes de Rumonge et de Makamba. La ministre Nijimbere a révélé que durant la période de plus de trois mois qu'a duré l'épidémie de choléra au Burundi, les cas cumulés de malades s'élevaient à 364 dont 2 décès.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});